Tätigkeitsbericht Finanzreferat Oktober 2017 bis März 2018

Liebe Parlamentarier*innen,

Liebe Studierende der Universität Münster,

Ich möchte hiermit meine Arbeit der Monate Oktober bis einschließlich Februar kurz darstellen. Im Finanzreferat im AStA der Universität Münster habe ich in erster Linie die Gelder der Studierendenschaft verwaltet und den engen Kontakt mit Fachschaften und Antragsteller*innen aus der Studierendenschaft und außerhalb dieser gepflegt.

Ich habe die Gelder, welche von der Studierendenschaft oder einem ihrer Gremien ausgegeben wurden, nach bestem Wissen und Gewissen daraufhin untersucht, ob diese Ausgaben im Sinne der Studierendenschaft sind.

Mein größtes Projekt war die Mitarbeit an einem neuen Haushaltslayout. Dieses soll die Arbeitsfähigkeit im Finanzreferat deutlich erhöhen und eine größere Transparenz und Verständlichkeit im Haushalt schaffen. Die Konzeptionierung geschah zusammen mit den Mitarbeitenden des AStAs.

Darüber hinaus habe ich die Ausschüsse des Studierendenparlaments als beratendes Mitglied betreut und in ihrer Arbeit begleitet. Ebenso habe ich unterstützend die Projektstellen und das Kultursemesterticket betreut und in Zusammenarbeit mit den zuständigen Referaten so einen reibungslosen Ablauf sichern können.

Mit vielen Grüßen

Kolja Rösener